



Colegio Almenar del Maipo
Las Vizcachas, 28 de abril de 2023

Comunicado N°13/2023

Estimadas familias, estamos finalizando una semana que nos deja una invitación a unirnos como comunidad para pensar en nuevas estrategias de apoyo y acompañamiento a nuestros estudiantes en los procesos emocionales, académicos, familiares, etc., que viven a diario. Nuestros jóvenes y adolescentes transitan en una época de grandes cambios y desafíos y en este camino podrían sentirse abrumados e incomprensidos. Como adultos tenemos el deber de brindarles apoyo y orientación para superar estas dificultades. Hoy más que nunca necesitamos trabajar juntos para fomentar la comprensión y la confianza para que ellos perciban en su núcleo familiar y colegio un espacio donde pueden expresarse, compartir sus experiencias y problemas, y que nos perciban dispuestos a acompañarlos en la búsqueda de soluciones.

Quisiera comentarles que nos estamos contactando con algunas instituciones para que nos apoyen con charlas y/o talleres para nuestros estudiantes relacionados principalmente con el manejo de las emociones; del mismo modo junto al Centro de Padres organizaremos talleres para los cursos más pequeños con la misma temática. Apenas tengamos claridad de estas intervenciones les haremos saber para que desde casa nos apoyen dialogando y reflexionando con sus hijos e hijas sobre estas experiencias. Por lo pronto, los profesores están muy atentos para abordar y canalizar las inquietudes, sensaciones y necesidades que los niños presenten.

En relación a este tema nos surgió la necesidad de capacitar a los profesores en aspectos relacionados con la aplicación de protocolos y seguimiento de ellos, es por eso que el **lunes 8 de mayo** a las 16:00 hrs., se realizará una de estas capacitaciones. Por tal motivo todos **los cursos de enseñanza media saldrán ese día a las 15:45 hrs.** Los demás cursos mantienen el horario de siempre. Los talleres que hacen profesores del colegio serán suspendidos manteniendo el horario normal para las academias.

El martes pasado, como les comenté en el comunicado anterior, celebramos el Día de la Convivencia, las actividades planificadas se desarrollaron de muy buena manera, logrando la vinculación de cursos de diferentes ciclos en torno a la reflexión de temáticas como respeto, empatía, solidaridad e inclusión. En los pasillos del colegio quedó el testimonio de estas reflexiones en los banners confeccionados por los mismos estudiantes donde con una frase invitan a toda la comunidad a unirnos en prácticas que promuevan la sana convivencia.

Les recuerdo que el jueves 4 y viernes 5 de mayo se realizará la versión XIX del Festival de la Voz de nuestro colegio, como todos los años, contaremos con la participación de nuestro colegio hermano Almenar de Pirque, además de presentaciones de algunas bandas del colegio y del jurado invitado. Los invito a comprar sus entradas en portería, recuerden que es una entrada para cada día y que el valor de la pre venta es de \$3.000, mientras que si la compran el mismo día el valor es de \$4.000 por jornada.

Comparto con ustedes la invitación de estudiantes y apoderados de II medio a disfrutar de sus ventas en beneficio de la recaudación de fondos para su gira de convivencia.



El sábado 6 de mayo estamos invitados a participar de dos importantes encuentros que se desarrollarán en el colegio Almenar de Pirque, el primero de ellos es el Encuentro de Atletismo para estudiantes desde Playgroup a 4° básico. Bernardita Fernández y Manuel Varas, nuestros profesores de Educación Física, están coordinando la inscripción de nuestros niños para participar de esta actividad. Ese mismo día, también en el colegio Almenar de Pirque, se realizará el primer Encuentro de Robótica, actividad en la que participarán los estudiantes del Taller Robótica II. Los invitamos a acompañar y animar a nuestros niños en estas importantes actividades.

ACOMPÁÑANOS EN NUESTRO

PRIMER ENCUENTRO DE ROBÓTICA

Queremos invitar a toda la comunidad educativa a ser parte de un torneo amistoso entre los colegios Almenar y Santa Victoria de Huechuraba. La competencia estará protagonizada por los alumnos que participan del taller de Robótica II, quienes cuentan con conocimientos teóricos y prácticos de programación en Robots. En esta oportunidad los estudiantes podrán poner a prueba todas sus habilidades en una competencia que se asemeja a la First Lego League.

PARA MÁS INFORMACIÓN
INFO@EDUCACIONACCION.CL

**SÁB 06 MAYO
DESDE LAS 9:00 AM**
GIMNASIO COLEGIO ALMENAR PIRQUE
AV. HERNÁN PRIETO 911

Los invitamos a prepararse para el sábado 13 de mayo y participar en nuestro tradicional Cross Country organizado por el Diferenciado de Ed. Física. La invitación es para todos los estudiantes desde Playgroup a IV medio, profesores, apoderados, ex alumnos y comunidad en general. Durante las próximas semanas les iré dando mayor información de este encuentro.

Por último, les informo que el miércoles 3 de mayo se tomarán las fotos carnet de los estudiantes que no hayan asistido durante los días programados para ello.

Me despido deseando a todos un excelente fin de semana largo.

Larissa Sapag Quiroz
Directora
Colegio Almenar del Maipo